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Macerata: impegni per la stampa comunista 

La lotta per i riparti 
al centro della «campagna» 

i Tre bimbe in gamba 

L 

Queste tre bimbo sono le «mascotte » della Sezlone 
comunlsta dl Donoratlco (Livorno). Catla Galassl, la 
plO plccola che ha 8 annl, dlffonde ognl domenica 15 
cople dell'Unita; le altre due — Clara e Daniela Quercl, 
dl 10 e 12 annl — ne dlffondono 25 cople clascuna. Un 
lieto ausplclo davvero per I tuccessi della « campagna 
della stampa » ormal Inlziata. 

• MACERATA. 2(i. ' , 
Nel maceratese il Par- > 

titu e fortemente mobili-, 
tato per sviluppare nel 
modo piu ampiu possibile 
la «campugna» della stam
pa comunlsta. 

Quasi tutte lc sezioni 
sono Impegnate nella pre-
parazlone del comlzl, del
le assemblee, del conve- -
gnl di zona, che i dirigen-
ti provincial! presiedono. 
Gia si sono svolti affollati' 
comizi a P. Recanati, Mor-
rovallr, •' Camporotondo, 
Porto Civitanova e Came-
rlno. Convegni di zona a 
Tolentino e Cingoli. 

Quest'anno i comunlsti 
macerates! hanno deciso di 
dare vita anche a grosse 
manifestaztoni ricreative e 
politiche nel corso di que
st! mesi estivi. La Federa-
zionc e il comitato cittadi-
no di Macerata sono gia in 
movimento per la prepa-
razione del Festival pro
vinciate che avra luogn 
durante 11 mese di giugno. 

• Nel quadro della > cam- ' 
pagna della Stampa tutte I 
le locallta sono seriamen- I 

<te impegnate nelle bat ta- : i 
glie per la riforma agra- • | 
ria e per sostenere la lotta 
del contadini per il riparto 
al 58% durante i raccolti 
e la .appro vazione delle 
leggi agrarie, modiilcate 
cosi come e gia stato pro-
posto dai comunlsti nel , 

' dibattlto al Senato. Que- | 
: sto tema costituisce la 

questione di fondo della j 
« campagna ». 
'-' L'obbiettivo particular- I 

' mente impegnativo della 
Federazione (7 ' milionl e 

' 500 mila lire) ha suscitato 
una reazione di orgogllo j 
dei compagni c delle se
zioni, e forse per questo il I 
lavoro e iniziato di slancio ' 
c soprattutto volto, a por-
tare la voce della stampa I 
comunlsta e a chiederne I 
il contributo agli elettori • 
che il 28 aprile hanno vo- | 
tato comunista. . 

Contro il ricatto degli speculatori delle aree 

Forte sciopero degli 
Dopo la «smentita» 

del PSI su Poggio 

I fatti 
restano 

ANCONA, 2G 
Come i nostri lettorl ricor-

dcranno in data 15 maggio 
pubblicammo e commentammo 
una lettera del sindaco socia-
lista di Poggio San Marcello 
perventtta alia Federazione 
comunista di Ancona ed al 
comptiuno sen. Eolo Fabrctti. 
Nella lettera si denunciava la 
grave situazione finanziaria del 
Cotnunc di Poggio San Marcel-
lo tanto die il personate di
pendenti' non percepiva da due 
mesi lo stipondio 

In data IS maggio ci yiunse 
tuiu lettera del compagno Rl-
chclmo Vcschctfi, sindaco di 
Poggio San Marcello, che c't 
comunicava — chiedendo di 
riportarlo sul nostro giornale 
— c/ic lut non aveva mai scril-
to alia Federazione del PCI di 
Ancona ed al sen. Fabrctti. 

Siccome c nostro costume di 
iiomini e in primo luogo di 
yiornalisti comutii.sti attenersi 
.sciiiprc e scrupolosamcnte al-
le realta dei fatti (salva poi 
la piena libertii di interpreta-
zione) slamo andatl a Poggio 
San Marcello con alcuni diri
genti della Federazione anco-
netana del PCI per ottcnere 
dlrette informazioni Abbiamo 
avuto un cordiale colloquio con 
il compagno Veschetli e con il 
vicesindaco compagno Venan-
zi. Abbiamo potato cosi sta-
bilire cio che era accaduto. 

1 due amministratori, date le 
gravi difficolta flnanzlane del 
Comune, avevano concordc-
mente deciso di rivolgersi 
ognuno alle rispettive htanze 
di partito. 11 compagno Ve-
schetti ha scritto all'on. Nenni 
ed il compagno Venanzi ha in-
viato to stesso testo della let
tera alia Federazione del PCI 
omettendo. in pcrfetta buona 
Jcde, di puntualizzare chi era 
I'unico destinatario dell'espo-
sto del sindaco. Di qui il ma-
lintcso. Non esisteva, quindi, 
alcuna macchinosa manoora 
dell'Unita. I fatti da noi denun-
ciati sullo stato flnanziario 
del Comune di Poggio San 
Marcello — e che hanno avu
to cosi larga ed eloquente eco 
fra gli amministratori comuna-
li prcssati dalle misurc anti-
congiunturali del govcrno — 
crano la copia esatta di quclli 
illustrati — in tono accorato 
ed esacerbato — dal sindaco 
Vcschetti all'on. Nenni. Il fat-
to che quest'ultimo abbia fat-
to poi pervenire — come ci 
informa il sindaco Vcschetti 
— II milioni al Comune di 
Poggio San Marcello ci trova 
lietissimi, anche se ci battia-
mo per una sana riforma della 
finanza locale che cancelli per 
sempre i metodi tipicamente 
— centristi » della elargizione 
dall'alto su raccomandazione. 

Ritenecamo. infine. nostro 
dorcrc precisare (come fac-
ciamo) che la lettera era stata 
inviata dal sindaco al solo on. 
Nenni e non ad altri. Anzi, la 
nostra precisazione prima di 

. pubblicarla Vavremmo sotto-
posta molto lealmentc ai com-
papni della Federazione del 
PSI con i quali abbiamo avuto 
un colloquio dopo Vincontro 
con il sindaco di Poqgio 

Inopinatamcnte domenica 
scorsa sul ~ Resto del Carlino • 
(cronaca di Ancona) venlra 
pubblicata, su invito dell'uf-
ficio stampa della Federazione 
del PSI, la lettera di smenti-
ta' all'Unitd. sottoscritta dal 
sindaco Vcschetti e stilata dal-
I'ufficio stampa stesso. Vi .si 
par/a dj - irtquaZi/icabile com-
portamento dell'Unita • di no
stra • manipolazione giornali-

: stica '. ccc. Gli e che la preci-
•• sazlone che dovecamo al sin-
• daco lasciava inalterati i fatti. 

K. Cib cvidentemente dispiaceca 
I tj all'ufficio stampa del PSI. che 
I "f ha uolufo precedcrci con una 

ecrimoniosa vcrsionc dell'ac-
CAdutO. 

w. m. 

edili 
baresi 

Alte percentuali - 95% nel settore degli estrat-
tivi • I dati suite costruzioni smentiscono la crisi 

Dal nostro corrispondente 
BARI. 26 

Contro }»li speculatori sul-
le aree fabbricabili e i grossi 
costruttori che hanno annun-
ciato cli disertare le gare di 
appalto, cli non iniziare nuo-
ve costruzioni e di non voler 
collaborare con le pubbliche 
amministra/.ioni per realiz-
zare l'obiettivo di ridurre i 
salari e aumentare lo sfrutta-
mento nei cantieri, grazie an
che ad azioni di licenziamen-
to, sono scesi oggi in sctopero 
per la durata di 24 ore i la-
voratori edili di Bari e del-
l'intera provincia. A questi si 
sono aftgiunti i lavoratori 
pstrattivi e quelli del settore 
dei manufatti in cemento. 

Lo sciopero. sia nel capo-
luogo che nei centri della 
provincia, ha avuto pieno iiic-
cesso con percentuali di a.«e-
sione che si aggirano nel com-
olesso intorno aH'85-90So. 
Percentuali ancora piu alle 
si sono registrate nel settore 
degli estrattivi con punte che 

Pescara 

Imponente 
corteo degli 
operai edili 

PESCARA. 26 
I lavoratori dell'edilizia, 

dei marmi. dei manufatti in 
cemento, - hanno risposto 
compatti alTappello della 
FILLEA-CGIL, effettuando 
mezza giornata di sciopero a 
sostegno della carta rivendi-
cativa dell'edilizia. che pre-
vede uno sviluppo dell'edi
lizia economica popolare per 
assicurare la casa a tutti i 
ceti meno abbienti e per la 
piena occupazione operai a 
nel settore e nolle attivita 
collaterali. Imponente e sta
to il corteo dei lavoratori 
che si c mosso dalla piazza 
della CCdL attraversando le 
vie principal] della citta 
sciogliendosi sotto la sede 
della Confindustria. 

Una delegazione si e re-
cata dal direttore dell'Unio-
ne industriali. il quale ha 
assicurato la convocazione di 
una riunione dei sindacati e 
dell'ANCE locale per un esa-
me della grave situazione 
che e alia base della lotta. 
La segreteria della FILLEA 
si rechera domani dal sin
daco e dalle altre autorita 

Vivo in'ere.-v!e ha ^iKcita-
to la mnnifestazione tra 
1'opinione pubblica pescare-
se che ha espresso la piena 
e completa solidar'eta alia 
giusta lotta degli operai. 

Si annuncia una forte 
Dartecipazione d o m e n i c a 
31 maggio a Pescara alia 
manifestazione provincial 
dei mez7aclri e contadini del
la provincia 

vanno dal 95 al 100%, specie 
nei grossi centri di Andria. 
Bisceulie, Trani dove e con-
centrata la stragrande mun-
gioranza dei lavoratori di 
questo settore. 

1 cantieri edili di Ban sotiu 
rimasti deserti. Nella matti-
nata i lavoratori in sciopero 
hanno uercorso in corteo le 
vie del centro della citta e 
si sono radunati nella centra-
le piazza Fiume, dove si e 
svolto un comizio nel corso 
del quale hanno preso la pa-
rola il segretario della CCdL 
Giuseppe Gramegna e il com
pagno Renato Cappelli ileila 
«egretena nazionale della 
FILLEA. 

Gli oraton hanno ribauito 
le richieste della calegona 
che sono alia base dello scif>-
pero: difesa del posto di la
voro dalla minaecia di licen-
ziamenti, garanzia sui posti 
di lavoro di tutte le misure 
rli sicurezza per impedrre gli 
infortuni (nella provincia di 
Bari nei soli pnmi nesi del 
corrente anno si sono gia VP-
rificati 23 infortuni mortali 
sul lavoro). l*attuazionc della 
legge 167 per una edilizia po
polare. capace di garani"»n» 
una casa decorosa e a basso 
prezzo a tutti i lavoratori, e 
una nuova legge urbanistica 

Lo sciopero dei lavoratori 
edili della provincia di Bari 
si e svolto con successo a 
distanza di pochi giorni da 
un dibattito sulla situazione 
dell'edilizia nella citta e sul-
le violazioni al piano regola-
tore e del regolamento edili-
zio che ha appassionato 1'opi
nione pubblica per diversi 
giorni. 

Un dibattito che ha messo 
in evidenza come violando la 
legge gli speculatori delle 
aree e i grossi costruttori 
hanno potuto realizzare in-
genti profitti e cio grazie alia 
costruzione fino a quattro 
piani in piu di quelli previ-
sti dal regolamento. I costrut
tori hanno avuto mano libera 
sulla cilia, sfruttando i lavo
ratori dell'edilizia e agendo 
ai danni della stessa econo-
mia per le difficolta che ora 
si frappongono a uno svilup
po armonico e moderno della 
citta 

Ora per premere sui lavo
ratori e per esercitare pres-
sioni e ricatti. gli stessi im-
prenditori denunciano una si
tuazione d: crisi. mentre ne-
gh uffici del Comune di Bari 
•?ono giacenti ben 86 licenze 
di costruzione che il Comune 
ha rilasciato dal novembre 
"63 a oggi e che gli impren-
ditori non hanno ancora riti-
rato 

Qual'e questa situazione di 
"risi? Nel gennaio 1963 fu-
rono costruiti a Bari 1130 
vani per abitazioni, nel gen-
naio dell'anno successivo i 
vani costruiti sono passati a 
1683; i 599 vani del febbraio 
1963 sono passati a 1041 nel 
febbraio del '64. • 

Contro questo atteggiamen-
to degli imprenditori. lo scio
pero di oggi ha rappresenta-
to la prima responsabile ri-
sposta. I 

Ifalo Palasciano 

Gesto amichevole 
del governo 

jugoslavo 
verso la famiglia 
di un pescafore 

perito nell'Adriatico 
ANCONA. 26 

11 pre.sidente dell'Unio-
ne regionale delle provin
ce marchigiane. a w . Gino 
Borgiani ha consegnato nel 
gabinetto del presidente 
della provincia di Mace
rata e alia presenza del 
sindaco di Civitanova Mar-
che. la somma di lire 5 
milioni nelle mani della si-
gnora Maria Ferraccioni. 
madre del marinaio Giu
seppe Kecchi di Civitanova 
Marche. deceduto in tragi-
che cirrostanze mentre si 
trovava a pescare con il 
stio natante nell'Adriatico 
alcuni mesi or sono. 

La somma e stata con-
cessa dal governo jugosla
vo tramite l'ambasciatore 
in Italia dottor Ivo Voj-
voda. alio scopo di dimo-
strare la volonta da parte 
della vicina repubblica po
polare di mantenere nel no
stro paese lapportj di ami-
cizia e di cordialita. 

Da parte dei capi gruppo del PCI, PSI, PSIUP 

Iniziativa del PCI del Metaponto 

Dal convegno di Marconia 
forte spinta alia lotta 
per la riforma agraria 

unitaria per 
I'Ente 
Fucino 

In una lettera al sindaco sollecitato I'invio 
di una delegazione a Roma per chiedere II 
potenziamento dell'Ente e la sua trasforma-

zione in Ente di sviluppo 

Nostro servizio 
AVEZZANO. 26. 

/ enptpntppo del PCI, PSI 
PSIUP, hanno inviato al si»-

Fuchw, di una Confcrenza 
agraria per la discussionc e 
la precisazione di tutti i pro-
blcmi vhc intcrcssano oggi 

daco di Avczzano la svqucn- l'«Oricoltura della zona. 
te lettera: *tummo tutu d accor 

CIIIETI — Nel quadro delle lotte in corso in tutto il Paese, domenica scorsa si e svolta 
a Fossacesia una grandc manifestazione mezzadrile cui hanno partecipato i mezzadri 
dei Comuni di Mozzagrogna, Lanciano. S. Eusanio con cartelli inneggianti alle riforme 
ed alle rlvendicazioni della categoria 

« Sono passati oltre renft 
aiornl da quando, il 29 apri
le 1964, insicme ai rappre-
sentanti degli altri • gruppi 
ronsiliari. fummo da Lei con-
vocati per concordare tin or-
dinc del giorno in merito alia 
situazione dell'Ente Fucino. 

< Ella ricorderd che. in 
quella occasione, formulatn-
mo unitariamente due fon-
damentali richieste: 1) man-
tenimento dell'Ente e suo 
" potenziamento attruverso 
il finanziamcnto adeguato 
per Vattuazione dei compiti 
di valorizzazione " 2) convo
cazione, da parte dell'Ente 

Dal nostro inviato 
METAPONTO. 26. 

Una forte spinta alia bat-
taglia per la riforma agraria 
generale e di opposizione 
alle leggi agrarie in discus-
sione dinanzi al Senato e ve-
nuta dal Convegno di Mar
conia. un centro rurale nel 
cuore del Metaponto. cui 
hanno partecipato centinaia 
cli contadini e assegnatari. 
Centinaia di giovani e donne, 
accogliendo l'appello del Co
mitato di zona del PCI del 
Metaponto. hanno abbando-
nato per un giorno i lovori 
dei campi per essere presenti 

Erano presenti dirigenti 
del partito e delle organizza-
/ioni di massa, parlamentari, 
sindaci e amministratori co-
muuisti della zona. 

Dal convegno di Marconia 
sono venuti fuori una linea 
ed una indicazione per una 
politica di alternative agraria 
capace di avviare a soluzione 
la crisi delle campagne e del
le masse contadine lucane. 
Le rivendicazioni in questo 
convegno costituiscono un 
passo avanti nella lotta per 
la riforma agraria generale 
poiche pongono il tema della 
piena . proprieta della terra 
da parte del contadino. indi-
viduando nella riduzione del 
prezzo della terra, nella re-
visione dei debiti accumula-
ti. nella modiflca dei rapporti 
enfiteutici, nella spinta alle 

forme associative e coopera
tive, un importante punto di 
partenza cui vanno aggiunte 
le richieste alio Stato di con-
creti aiuti tecnici ed econo-
mici per introdurre nella 
azienda una razionale irriga-
zione e culture altamente 
positive. 

Non mancano i riferimenti 
ai problemi della commercia-
lizzazione, della contrattazio-
ne per lo difesa del prodotto 
dei contadini. della gestione 
democratica delle cooperati
ve e dei consorzi, mentre 
grande spa/.io ha trovato la 
richiesta di un decisivo in-
torvento dello Stato, attra-
verso I'Ente Regione e gli 
enti di sviluppo agricolo, 
avonti poteri di esproprio. 
per eliminare 1'azione cli ra-
pina dei monopoli, della Fe-
derconsorzi. degli speculato
ri dell'ente riforma. 

Son temi ed elementi cli 
battaglia questi che sara pos-
sibile ritrovare al centro del
la II Conferenza per 1'agri-
coltura che avra luogo a Pi-
sticci. per iniziativa dell'Am-
mistrazione democratica. il 
23 agosto prossimo. nella 
Conferenza regionale della 
FGCI che si terra a Irsinia 
il 7 giugno e nel Convegno 
sull'agricoltura programma-
to dall'Amministrazione co-
munale di Irsinia per il 
28 giugno. 

D. Notarangelo 

Sul Trasimeno con le « papette»» della Provincia 

In un anno trasportati 
74 mila passeggeri 

La motonave « Umbria » 

PERGUIA. 26. 
Dopo il primo anno d'eser-

cizio si puo senz'altro afler-
mare che il Servizio Provin
ciate di Navigazior.e del Lago 
Trasimeno nbbia soperato po-
sitivamente la prima fase spe-
rimentale e si sia avviato *ad 
assolvcre. per il '64. una 
importante funzione di propul-
sione e di sviluppo economico 
e turistico della bellissima zo
na del Trasimeno. 

II voto unanime. con il quale 
tutti i gruppi consiliari della 
provincia — compresi quelli 
della minoranza — hanno ac-
cettato la relazione sul primo 
anno d'esercizio del Servizio 
di navigazione. sta a testimu-
niare — se ce ne fosse biso-
gno — la validita di una im
portante iniziativa democra
tica doH'Amministrazione po
polare. > • 

Ma ecco. in sintesi. alcune 
eloquent! cifre che riguardano 
il Servizio di Navigazione: dal 
settembre del '62 a quello del 
'63 sono stati trasportati quasi 
74 mila passeggeri sui princi-

pali tratti del servizio. che 
tocca gli importanti centri tu-
ristici di Passignano, Casti-
glione del Lago. Tuoro. e c c ; 
sono stati percorsi piu di 400 
mila km passeggero: quasi 30 
milioni di spese effettive sono 
state affrontate dall'Ammini
strazione. La organizzazione 
del servizio ha progredito co-
stantemente: ai due battelli di 
linea • papette » — « Trasime
no • e • Agilla • — entrati in 
servizio nel settembre del '62. 
si aggiunsero nel luglio del
l'anno scorso altrj due natanti 
— « Alba » e « Umbria » —, 
quest'ultimo capace del tra-
sporto di 200 passeggeri. 

Agli approdi di Passignano 
e di Castigiione del Lago, inol-
tre. sono state allestite due 
stazioni galleggianti. moderne. 
con ampie cabine a vetrate. 
che hanno il pregio di offrire 
una resistenza elastica agli 
approdi, facilitandoli. Per il 
prossimo anno d'esercizio. poi. 
la relazione prcsentata dall'as-
sessore al Turismo, indica un 
complesso d'impianti che, re«. 

lizzati nel piu breve tempo 
possibile. rendera il" Servizio 
piu moderno ed efficiente. Tali 
impianti si compendiano in uno 
scalo d'alaggio. un capannone 
da adibirsi a ofneina e magaz 
zino, un deposito e un impianto 
per il rifornimento di combu-
stibile. una sede piu idonea 
per gli uffici direzionali. 

Questa realizzazione dell'Am 
ministrazione popolare — ci 
ha detto il Presidente della 
Provincia. compagno Scara 
mucci — s'inserisce in un pro-
gramma di initiative gia prese 
o da prendere in direzione di 
una giusta politica del turismo 
e del tempo libero, che sot-
tragga questi consumi alia spe 
culazione privata e alio sfrut-
tamento monopolistico. 

Un'altra iniziativa, poi. e in 
cantiere per valorlzzare Tlsola 
Maggiore e per venire incontro 
alle esigenze della comunita 
locale, dedita quasi esclusiva-
mente ad attivita peschereccc 

Giancarlo Cellur* 

Alghero 

La DC causa 
della crisi 
cittadina 

Da una Giunta di sinistra ad una di destra pur 
di mantenere il potere — Completo immobi-

lismo — I problemi da risolvere 

Dal nostro corrispondente 
ALGHERO, 2H. 

Come si presenta la situazione politica amministra-
tiva del Comune di Alghero, grosso centro della provincia-
di Sassari, con circa trentamila abitanti, a pochi mesi 
dal rinnovo del Consiglio Comunale? 

La situazione nel Consiglio dopo le elezioni del 6-7 
novembre era la seguente: DC 14 consiglieri, PCI G, 
PSI 2, un repubblicano, 4 missini, 2 monarchici e un 
indipendente liberale: totale 30 consiglieri. • 

Questo quadro della situazione dei vari gruppi consi
liari, lasciava prevedere che la DC avrebbe, come sempre,' 
dominato nella Civica Amministrazione. Per circa due • 
anni in effetti la DC concordo un programma con il PSI 
e col PRI costituendo per la prima volta una maggio-
ranza di cenlro-sinistra, anche se la giunta era composta 
soltanto da elementi democristiani. Fallita l'operazione, 
la giunta costretta a dimettersi, niente del programma 
attuato, la DC e costretta a scendere nuovamente a com-
promessi per la composizione di un'altra giunta. Questa 
volta, caduto il sindaco della sinistra democristiana, 
venne elelto sindaco un moderato per ricercare Tunione 
dei due tronconi del partito. Dopo il geomelra Feniello. 
sale cosi come sindaco l'insegnante Ballero e 1'appoggio 
questa volta viene dato dall'indipendente liberale, che 
chiede ed ottiene un posto in Giunta. 

Per un po' di tempo la giunta Ballero resiste, poi 
cade come la prima giunta senza aver, neppure questa, 
fatto niente. A questo punto la situazione si complica: 
la meta dei consiglieri democristiani forma un altro 
gruppo - capeggiato dal dott. Cilliano, che assieme ad 
alcuni colleghi di giunta non si dimettono. Cilliano viene 
eletto sindaco subentrando al Ballero. dopo che in una 
precedente seduta era stato eletto sindaco con i voti 
dei comunisti. socialisti. democristiani « giovani turchi » 
il compagno Peru, destituito subito dopo dal prefetto, 
con un cavillo di cattiva grazia, essendo precedentemente 
la elezione. ancora membro dell'Istituto degli Ospedali 

La lotta fra le due fazioni democristiane ha portato 
la citta al fallimento. I due gruppi della DC si fanno 
dispetti a non finire e chi ne fa le spese e la popolazione. 
Niente e stato fatto per tutelare gli interessi dei lavora
tori e dell'intera cittadinanza. Le strade sono in una situa
zione pietosa. anche se Alghero e il centro piu impor
tante del turismo isolano. 

I lavoratori continuano, purtroppo a emigrare in 
massa, per mancanza di lavoro; chiuse le poche fabbriche 
esistenti, in grave crisi la pesca, in via di smobilitazione 
1ETFAS (grosso ente di trasformazione che opera in 16 
mila ettari di terra fertile delia nurra alghese). l'arti-
gianato e il commercio segnano il passo, con fallimenti, 
protest! cambiari. dissesti. 

II gruppo comunista 6 stato sempre fedele agli impe
gni presi con il corpo elettorale. S i e battuto per la rina-
scita di Alghero. contro le consorterie. le clientele, gli 
scandali. per una maggioranza democratica e autono-
mista. Quali sono i problemi che i comunisti da anni 
pongono al centro della battaglia politica e popolare? 
Sono quelli della pesca. dello sviluppo del retroterra e 
dell'agro. del potenziamento del turismo popolare, delle 
piccole e medie attivita industriali. della lotta contro le 
spcculazioni sulle aree fabbricabili. per la creazione 
degli spacci di paragone. per un'equa tassazione. 

Si tratta di problemi concreti. sui quali sarebbe stato 
sempre possibile trovare un accordo programmatico, cosa 
che la DC non ha mai voluto fare (ha sempre chiesto lo 
appoggio sottobanco soltanto per comandare da sola). II 
gruppo comunista e stato sempre aU'altezza dei suoi com
piti: e stato I'unico gruppo che si e battuto perche i 
problemi della citta fossero dibattuti e gradualmente at-
tuati. La DC non ha mai avuto il coraggio di affrontare 
le proprie responsabilita. di rompere con la politica dei 
patteggiamenti con le forze piu retrive e fare una scelta 
in altra direzione cioe con le forze democratiche antifa-
sciste e autonomiste. 

II gruppo comunista ha sempre suggerito questa via. 
ma le sue proposte non sono state mai accolte. Percio 
oggi assisliamo. per colpa della DC. a questa grave crisi 
che potrebbe sfociare con la nomina di un commissario 
prefettizio, in quanto 11 bilancio per l'ennesima volta e 
stato respinto. 

Raimondo Usai 

do 
che una delegazione di rap-
prcscntanti di tutti i gruppi 
prcudesse contatto con il mi-
nistro deU'Agricoltura, alio 
scopo di illustrare queste ri
chieste. 

< A tutt'oggi »o» ubutamo 
avuto cornunicazionc alcuna 
da parte Sua, ne ci risulta 
che i dirigenti dell'Ente Fu
cino abbiano preso iniziative 
o intendano prenderne per 
la convocazione della Confe
renza agraria. Ella certa-
mente conrerru che, non c 
sufficicntc formulure dei voti 
perche certi problemi venga-
no risolti. D'altra parte siamo 
profondamentc convtnti che 
non siano venuti meno i mo-
tivi per cui concordamrno 
quelle iniziative; al contrarlo 
tali motivi si sono aggravatl. 

« Le rivolgiamo pertanto 
la preghiera di voler aubtfo 
disporre per Vincontro con il 
ministro deU'Agricoltura e di 
voler intervenire prcsso i di
rigenti dell'Ente per la sol-
lecita convocazione . della 
Conferenza agraria. 

* In attesa di una Sua co-
municazione, Le inviamo 
molti distinti saluti ». ' • 

Intanto un gruppo ili dipen-
denti dell'Ente del Fucino 
(dirigenti impiegati e operai) 
ha preso nei giorni scorsi la 
iniziativa di costituirc un co
mitato alio scopo di intcres-
tare direttamente • tutte le 
forze attive . della regione 
marsicdna ai problemi del
l'Ente Fucino, a segulto della 
particolare situazione in cut 
si 6 venuta a trovare la cate
goria dei dipendenti dell'En
te stesso, minacciata di licen>-
ziamenti. 

II comitato in parola rl-
tienc che collateralmente al-
I'azione che si sta conducen-
do sul piano sindacale possa 
e debba svolgersi un'azione 
locale in difesa di interessi 
che vanno al di la dei singoli 
interessi dei dipendenti per
che investono Vintera econo-
mia della zona. Si tentera di 
raccoqliere, attorno a proble
mi di scottantc attualitA e 
d'importanza decisiva per il 
futuro della Marsica, tutte le 
organizzazioni, gli enti locali, 
le associazioni economiche, 
sindacali. culturali, artisti-
chc, politiche nella certezza 
che una manifestazione uni
taria pud portare contributl 
concreti alia definitiva elimi-
nazionc della deprcsrione 
economica e sociale che af-
fliagc le nostrc popolazionl. 

In tal srnso ha preso im-
mediata posizione la Federa
zione marsicana del Partito 
comunista italiano con un 
manifesto in cui si attaccano 
gli esponenti locali della DC 
e del PSDI responsabili in 
prima persona dell'attualc 
crisi aaricola marsicana e del 
marasma dell'Ente Fucino. 

Ferdinando Spera 

Teramo 

Iniziative 
del PCI per la 
riforma agraria 

TERAMO. 26. 
Promossi dalla Federazione 

comunista di Teramo si sono 
svolti due importanti convegni 
di zona, presieduti dal segre
tario della federazione. per di-
scutere sui compiti dei comu
nisti nella lotta per la riforma 
agraria e per una nuova mag
gioranza. 

In particolare nel convegno 
di Nereto e stata ribadita la 
necessita di procedere alia 
convocazione di una conferenza 
agraria per il comprensorio 
della Val Vibrata dove lo svi
luppo assunto dalla produzione 
ortofrutticola impone prowe-
dimenti contrattuali. di investi-
menti, di intervento sul mer-
cato. di cooperazione. che de-
vono essere sollecitati dalla 
lotta doi contadini e degli ope
rai e dairazione degli enti lo
cali della zona. 

A Notaresco I'attivo dei co
munisti della zona Tordino ha 
riconfermato Timpegno dei co
munisti nelle lotte per la ri
forma agraria precisando l'esi-
genza di una azione autonoma 
del Partito soprattutto in dire
zione dei coltivatori diretti e 
di una azione costante nei con-
fronti dei partiti della sinistra 
e di altre corn-nti di sinistra 
per realizzare piattaforme uni-
tarie c di lotta sul t e a s della 
riforma agraria. 


